

Septiembre 10, 2021

A tres meses del lanzamiento del Registro Único de Bicicletas Identificadas del Neuquén (RUBIN), 2.686 vecinos y vecinas de Neuquén capital ya realizaron la precarga en este registro del ministerio de Gobierno y Seguridad pensado para la prevención contra el robo de bicicletas.

En promedio representan unas 900 personas por mes, las que eligen sumarse a esta herramienta digital que permite identificar el bien en la vía pública, reconocer al propietario y conocer si el rodado tiene algún pedido de secuestro. Tales aspectos desalientan la comercialización de bicicletas robadas.

De manera voluntaria y gratuita, el registro se realiza a través de la aplicación Neuquén Te Cuida de policía.

Hasta el momento, de los 2.686 usuarios que ya realizaron la precarga, 1.182 culminaron el proceso de verificación con la colocación del sticker en el rodado. Desde la subsecretaría de

Seguridad, organismo que lleva adelante esta iniciativa, se indicó la importancia de completar el proceso.

Para ello, representantes de la subsecretaría recorren distintos sectores de la ciudad capital para la verificación de datos.

Leer la nota completa en: <https://www.neuqueninforma.gob.ar/rubin-900-personas-se-registran-por-mes/>